

今年の暑さは、ことのほか厳しいように感じられます。皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

五月と六月は行事がたくさんありました。皆様にとって思い出に残る行事が増え、嬉しく思っております。八月には、さらに夏祭りを予定しております。またひとつ、皆様の記憶に残るお祭りになるよう、精一杯頑張りたいと思っております。暑さ厳しき折り、くれぐれもご自愛ください。

出張 にぎり鮎



六月七日（火）出雲市今市町にあります「末廣鮎」より出張で来ていただき、にぎり鮎を振舞っていただきました。新鮮なネタでその場で握ってくださるお鮎は、また格別のように、皆様嬉しそうに召し上がっていらっしやいました。衛生上、なかなか

生魚を食べられないこともあり、この日は皆様がお腹がいっぱいになるまで食べられました。お皿いっぱいに取り分けたお鮎もベロリとたいらげ、何回もおかわりされる方もおられ、職員が心配するほどでした。めったに食べることができない分、嬉しさや楽しさがより伝わってきました。また、いつもと違った雰囲気の中、皆様でひとつのテーブルを囲って楽しく会話しながら食べる楽しさも感じられた時間になったのではないのでしょうか。私たち職員も一緒に交じって食事をしたいくらい、本当に美味しいので、本当に楽しそうでした。



今後ともこういった機会があれば、計画し、実施していけたらいいなと思いました。

（飯塚）



五月三十日（月）に、地元湖陵町の合唱団「グラマンコール」の皆様をお招きし、合唱コンサートを行いました。たくさんの入居者の皆様に参加していただき、短い時間ではありましたが、楽しい時間を過ごされました。皆様の知っておられる曲がほとんどで、

口ずさみながら聴いている方や、目を閉じて聴き入っている方もいらっしやいました。入居者様も交えての全員合唱もあり、3曲歌われました。皆様大きな口と大きな声で美声を響かせておられました。このような機会を設け、入居者の皆様にとって思い出に残る行事を、これからも計画し、実施していきたいと思えます。

（飯塚）

新館2F・3F キララ多伎外出



六月十日（金）に新館2・3階の一部の入居者の方々と、道の駅キララ多伎へ外出に行くことができました。その日は、出掛けるには最高に良い天気で、皆様楽しみに出掛けられました。到着すると、まず、海の見えるベンチに座り、穏やかに波打つ綺麗な海を眺めながら、それぞれに食べたたいソフトクリームやた焼きを堪能されました。普段なかなか見れないような笑顔で、美味しいそうに召し上がられ、大変賑やかな雰囲気でした。皆様大満足の表情でした。また天気の良い日には、喜んでいただけるような外出を計画していきたいと思えます。

（梶谷透）



お知らせ

今年も、きらり夏祭りの時期が近づいてまいりました。案内文書をお送りしています。出欠の有無をまたお知らせ下さい。

編集後記

梅雨時期の不安定な天候で体調を崩さぬよう、日頃から体調管理をしっかり行っていきたいと思えます。夏祭りもお楽しみに♪